

謹啓

残暑の候、各県高体連剣道専門部の皆様方におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

このたびの平成28年熊本・大分地震に際しましては、全国の各県高体連専門部の皆様から早速丁寧なお見舞いと心温まる励ましのお言葉並びに過分なるご配慮をいただきまして、誠にありがとうございました。皆様のご厚情に励まされるとともに、その温かさに心から深謝しております。

4月以来、特に熊本県では繰り返された大きな揺れにより、家屋の倒壊や土砂崩れが起り、多くの方の命を奪い、甚大な被害をもたらしました。不安と悲しみの中、今もなお避難生活を強いられている被災者がおられます。大分県では現在も余震は若干続いているものの、観光地であります別府市・由布市では少しずつではありますがにぎわいを取り戻しています。また、別府市内で寮生活をおくっている高校生も協力し合いながら苦しい時期を乗り越え次の大会へ向けて稽古に励んでいるところです。

全国の皆様方からお寄せいただいた見舞金は、剣道を志す本県高校生のために大切に役立てさせていただきます。

大分県高体連剣道専門部としましても微力ながら一刻も早い復旧・復興に寄与するとともに、生徒たちへ部活動や学習活動の機会の保障に全力を挙げて取り組んで参りますので、今後ともご指導とご鞭撻のほどをよろしく願います。

このたびのご厚情に対しまして、略儀ながら書中をもってお礼申し上げますとともに、皆様方のますますのご発展とご健勝をお祈り申し上げます。

敬具

平成28年8月29日

各県高体連剣道専門部 様

大分県高体連剣道専門部

部長 甲斐 良治

委員長 堀 秀一郎